



Óscar Mireles

YERRAN ¡AL DOBLE!

MAYUMI SUZUKI

Durante los posicionamientos por el ataque de Estados Unidos en Venezuela en la Permanente, legisladores de la 4T mostraron la bandera invertida en al menos dos ocasiones.

La primera sucedió tras la intervención de la senadora morenista Beatriz Mojica, quien acusó a la Oposición

de traicionar a la patria por supuestamente respaldar la intervención para detener a Nicolás Maduro.

La ex perredista presumió una imagen en sus redes en la que aparece con el lábaro patrio al revés, con el color rojo del lado izquierdo.

La segunda pasó cuando el senador Juan Carlos Loera de la Rosa hablaba, la propia

Mojica y Guadalupe Chavira subieron a tribuna con la bandera, que estaba otra vez invertida.

Mientras el legislador se desenvolvía, las senadoras fueron alertadas de su error y rápidamente intercambiaron las puntas de la bandera, para exhibirla correctamente con el color verde del lado izquierdo.